



Après une nuit enneigée, un répit météorologique nous permet de maintenir la sortie de ce Dimanche



Pour une fois, tout le monde est en avance, nous partons donc à l'heure... Enfin j'ai appris après la sortie que Jean Luc le Maudit voulait venir, mais il est arrivé en retard, et sans portable... Voila ce qu'il a loupé...

Arrivés sur place, nous avons quelques difficultés à nous garer, tellement le terrain est gras... Tout le monde est bien motivé, c'est la première sortie de 2010, on s'équipe rapidement, pour en decoudre avec cette nouvelle cavité, que seul Miguel connaît. Jean Pierre Cassou nous suit pour lever la topo. Cette cavité comporte au moins 2 entrées. On passe devant la première qui est un puits d'une dizaine de mètre, qu'il faudrait un peu degager pour qu'il soit praticable. Nous nous avançons vers la deuxième entrée, qui est horizontale et un peu étroite.



C'est Miguel qui ouvre le passage, et nous guide. Nous sommes dans un beau méandre, assez sec, avec de beaux remplissages. Puis nous arrivons à une bifurcation, une branche à gauche, et une branche à droite. La branche de gauche est un aller/retour, pour aller voir une partie très jolie, avec de belles concrétions... Et la partie de droite, nous permet de faire une petite boucle et ressortir. Miguel nous annonce un petit ramping de 5m pour la branche de gauche, qui risque d'être un peu humide... On motive les troupes, car certaines detestent les passages étroits, et il faut se faire violence...

Et nous voila, en train de ramper dans un laminoir très bas de plafond, dans la boue, avec des passages de flaques d'eau quasiment inévitables... Et la cerise sur le gâteau, c'est que ça dure 15 mètres, et que c'est un aller/retour... Et bien là , le Miguel, il a du avoir les oreilles qui sifflent... Heureusement, comme il l'avait annoncé, ce réseau est très jolie, et ça vaut le détour, mais de préférence, à faire l'été, quand c'est bien sec...

